



## **Citizens, Inc. y Allegiant forjan alianza estratégica para ofrecer productos de marca blanca al mercado de rápido crecimiento de las agencias de últimos gastos o gastos fúnebres**

**AUSTIN, TX – 31 de mayo de 2023** – [Citizens, Inc.](#) (“Citizens” o la “Compañía”) (NYSE: CIA), una compañía de servicios financieros diversificados que ofrece seguros de vida, gastos fúnebres y beneficios en vida, ha anunciado hoy que ha formado una alianza comercial de marca blanca con Allegiant Wealth Group (“Allegiant”), una compañía de servicios financieros que ayuda a las familias a proteger y preservar su futuro financiero. A través de esta alianza comercial, Allegiant venderá a sus clientes ubicados en los Estados Unidos, los productos de seguros de gastos fúnebres de Citizens, comercializados como Superior Choice, . Estos productos se venderán a través de CICA Life Insurance Company of America, una subsidiaria de Citizens Inc.

La asociación entre Citizens, Inc. y Allegiant es un logro importante para Citizens en su esfuerzo por convertirse en la primera opción para los distribuidores de seguros de gastos fúnebres. Allegiant comercializará los productos de gastos fúnebres Superior Choice a través de dos canales de distribución distintos, entre ellos, Senior Core Benefits, un modelo de agente exclusivo orientado a construir una carrera profesional, y a través de Allegiant Wealth Group, un gran canal de corretaje independiente.

“Nuestra colaboración con Allegiant es una excelente oportunidad para conciliar nuestra visión compartida y nuestras capacidades únicas en el cumplimiento de las obligaciones de seguro de vida de nuestros clientes”, dijo Gerald W. Shields, vicepresidente de la Junta Directiva y CEO de la compañía. “Destaca también nuestra capacidad para trabajar con múltiples canales de distribución al mismo tiempo. Estamos encantados de unir fuerzas con Wayne y su equipo, y trabajar juntos para crear soluciones personalizadas de productos que satisfagan las necesidades específicas de nuestros clientes”.

Wayne Daniel, CEO de Allegiant, señaló: “Nuestra asociación con Citizens para crear este producto de marca blanca ofrecerá a nuestros agentes y agencias asociadas de todo EE. UU. una gran oportunidad para hacer crecer su negocio y ayudar a sus clientes. Planeamos comercializar el nuevo plan de gastos fúnebres a nuestros socios de agencias de arbitraje junto con la distribución a nuestros agentes exclusivos profesionales en CORE Senior Benefits”.

Wayne agregó: “Trabajar con el equipo de liderazgo de Citizens para desarrollar este producto ha sido una gran experiencia. Mi equipo y yo, al tener acceso directo al CEO Gerald Shields y a su equipo ejecutivo, hemos hecho que este proceso sea fácil y sin complicaciones. Es reconfortante trabajar con una compañía que comprende la importancia del equipo de ventas y busca su retroalimentación para mejorar el proceso para beneficio del agente y el cliente”.

### **Acerca de Citizens, Inc.**

Citizens, Inc. (NYSE: CIA) es una empresa de servicios financieros diversificados que ofrece seguros de vida, gastos fúnebres y beneficios en vida, así como otros productos financieros a individuos y pequeñas empresas en los EE. UU., Latinoamérica y Asia. A través de su estrategia de crecimiento centrada en el cliente, Citizens ofrece productos innovadores para atender las necesidades cambiantes de sus clientes en español, portugués y mandarín. La Compañía opera en dos segmentos principales: por un lado, los Seguros de Vida, de los que es líder comercial en seguros de vida y seguros de accidentes y salud en español, portugués y mandarín en Estados Unidos, Latinoamérica y Asia, y, por otro lado, el Segmento

Doméstico, que opera principalmente en la región de la costa del Golfo de los Estados Unidos. Para obtener más información sobre Citizens y CICA Life Insurance Company of America, visite [www.citizensinc.com](http://www.citizensinc.com).

**Acerca de Allegiant Wealth Group**

Allegiant Wealth Group es una agencia de seguros orientada al cliente que se enorgullece de ofrecer un servicio excepcional a sus clientes. La agencia ofrece una amplia gama de productos y servicios de seguros, y su equipo de expertos está siempre dispuesto a ayudar a los clientes con sus necesidades de seguros. Si los clientes necesitan ayuda al enviar un reclamo, hacer un pago, o entender su cobertura, Allegiant Wealth Group se compromete a proporcionar apoyo de primera categoría. Con años de experiencia en la industria de seguros, el equipo de la agencia se ha encontrado con una amplia gama de escenarios y está bien equipado para manejar cualquier situación que pueda surgir. Puede encontrar más información sobre Allegiant Wealth Group y sus servicios en [www.allegiantwealthgroup.com](http://www.allegiantwealthgroup.com).

**Para más información:**

Departamento de Mercadeo

[PR@citizensinc.com](mailto:PR@citizensinc.com)